
L es élections sénatoriales ont montré l’ampleur du
mécontentement des élus locaux face à cette politique
qui attaque les populations et les territoires. 

La lourde défaite des candidats du Président est révélatrice
de l’insensibilité de M.Sarkozy aux souffrances d’un
peuple, de son arrogance et entêtement à ne servir que les
puissances d’argent… Une arrogance et un entêtement qui
enfonce notre pays chaque jour un peu plus dans la crise. 

Faut-il ajouter à cela les déplorables affaires ? Rarement les
liens entre les forces de l’argent et le pouvoir n’ont été aussi
flagrants. 
Finalement, le Président n’aura tenu qu’une seule de ses
promesses : celle qu’il a faite au Fouquet’s pour fêter son
élection : donner, donner aux riches. Aux autres, classes
moyennes, professions libérales, salariés, chômeurs, retrai-
tés, les promesses n’ont été que paroles en l’air et sa poli-
tique ne cesse de frapper et frapper fort. 

Oui, il est grand temps de changer
À Bagneux, comme dans le pays nous subissons les effets
de cette politique.  Je n’ai de cesse de l’entendre dans mes
permanences, dans nos rencontres. 
J’entends aussi les espoirs et la soif d’une autre vie, tran-
quille, respectée, digne. 
J'entends aussi votre volonté d'être écoutés. 
C’est cette volonté qui soutient mon action. C’est grâce à elle
que des succès s’obtiennent au Conseil Général ou ailleurs. 
Certes, rien n’est facile, mais de notre résistance, de nos
actions nous tirons la force d’exiger nos droits. Car c’est
bien de cela qu’il s’agit. 

Quand, par exemple, je demande le remboursement à 50%
de la carte Imagin’R aux jeunes, c’est une mesure de justice
qui devrait s’imposer. Pourtant la droite la refuse et verse
des millions à l’université privée Léonard De Vinci…

Mais, pour cela aussi, vous avez votre mot à dire. 

PRIORITÉ À LA JEUNESSE : 
CE N’EST QUE JUSTICE...

BAGNEUXPOUR
PATRICK ALEXANIAN CONSEILLER GÉNÉRAL, CANTON DE BAGNEUX

INVI ION
CONSEIL DE CANTON
Jeudi 20 octobre à partir de 19h
Foyer jeunes travailleurs
16 avenue Victor Hugo à Bagneux
(À côté du théâtre V. Hugo)
>>> Lancement de la campagne pour
obtenir le remboursement à 

50% de la carte imagine R

RUE DES VENDANGES !

http://patrickalexanian.typepad.fr/

VENEZ NOMBREUX !

4e TRIMESTRE 2011

Bravo à Rue des vendanges pour ces 2 jours 

magnifiques ! 
Des spectacles à couper le souffle !

        



TRAVAUX D’ÉTÉ...
Cet été, de nombreux travaux ont été réalisés sur 26 sites
de la ville pour un total de 32308448 € . La ville a pris en
charge 16768321 € et le Conseil Général a participé à ce
jour aux travaux sur 9 sites à hauteur de 1590661 €.
ÉCOLES Henri Wallon : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 343011€

Marcel Cachin : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 491059 €
Maurice Thorez : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 220870 €
Paul Vaillant Couturier : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 34400€
Albert Petit : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 22 827,84 €
Henri Barbusse : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10 023 €

GYMNASE Joliot Curie : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 14 260 €
CENTRE DE LOISIRS Rosenberg : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 19 550 €
STADE René Rousseau :. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 184 000 €
Le Conseil Général participe également aux travaux de l’ORU
GROUPE SCOLAIRE Paul Eluard : . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4 004 397 €  

sur un total de 11 546 622 €
GYMNASE Paul Eluard : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2 218 345 €  

sur un total de 6 100 000 €

SUBVENTIONS

POUR LES ASSOCIATIONS
DE BAGNEUX 
En 2011, les associations de la ville ont obtenu pour

141 597 € de subventions du Conseil Général. J’ai
demandé un rendez-vous avec le Conseil Général

pour défendre les dossiers 2012. Car chaque année un cer-
tain nombre de subventions sont refusées, sans justifica-
tions valables. Je demande, entre autres choses, que soit
créé un groupe de réflexion sur les critères d’attribution
des subventions et que celles-ci soient versées en début
d’année plutôt qu’à la fin. Ce groupe de travail a été accep-
té lors d'une séance du Conseil Général mais il n'a toujours
pas été mis en place. Je compte donc reposer la question. 

La ville de Bagneux a obtenu 239000 € du Conseil Général
pour les projets de contrats urbains de cohésion sociale
(CUCS) cette année, soit 28000 €  de plus qu’en 2010 !

C’est une belle victoire pour Bagneux !

Avec Yasmine Boudjenah, 1ère maire adjointe, Nezha Chami, 

conseillère municipale déléguée, et des directeurs des services 

de la ville lors de la visite des travaux.

URBANISME

UN JURY CITOYEN POUR DÉCIDER

A lors qu’a été livré à la rentrée le nouveau groupe
scolaire Paul Eluard dans le cadre de l’opération
de renouvellement urbain (ORU) du quartier sud

de Bagneux, il est temps de se prononcer sur les 350
logements en accession sociale et privée qui y seront
construits d’ici 2014.
C’est une innovation démocratique : un jury de
citoyens se prononcera sur les huit projets d’archi-
tectes présentés. 
La concertation et le dialogue sont au cœur de la poli-
tique de notre ville. Car, il est essentiel que les habi-
tants puissent se prononcer sur les projets urbains
qui les concernent.
Le 1er et le 8 octobre, des rencontres avec les habi-
tants de la Pierre Plate ont également eu lieu pour
présenter le deuxième dossier ORU dans un quartier
qui sera le lieu d'accueil des deux stations de métro
ligne 4 et Grand Paris Express.  

Inauguration du groupe scolaire Paul Eluard 

en présence de Marie-Hélène Amiable, 

députée-maire et des élus de la ville, 

le 10 septembre 2011.

Samedi 18 juin 2011 à la Fête des sports et des 

associations, Plaine de jeux Maurice Thorez.

BAGNEUX

        



CONSEIL GÉNÉRAL

SOCIAL

LE SCANDALE DES FOYERS DE JEUNES TRAVAILLEURS

Àl’heure où la question de la lutte contre la ségréga-
tion géographique des territoires se pose dans les
débats autour du Grand Paris Express, notre dépar-

tement se doit d'agir pour l'accès aux transports et le
droit à la mobilité. Droit trop souvent remis en cause
par le coût ces transports.

En pleine crise économique, alors que les étudiants, la
jeunesse, sont la catégorie sociale qui s’est le plus
appauvrie, que de nombreuses familles rencontrent
d’importantes difficultés, nous réclamons une vraie
politique sociale en faveur des jeunes des Hauts-de-
Seine.

C’est pourquoi je demande le remboursement à 50%
de la carte Imagine R pour tous les bénéficiaires de ce
titre de transport, collégiens, lycéens, étudiants, sans
conditions de ressources.

Ajoutons à cela que le Conseil Général a 28 millions de
recettes supplémentaires cette année. Et qu'il a mis en
provision plus de 9 millions d'Euros... Oui, il y a de quoi
faire pour cette mesure de justice.

Signez et faites signer la pétition : 
http://patrickalexanian.typepad.fr/

LE CONSEIL GÉNÉRAL EN A LES MOYENS
CARTE IMAGINE‘R FAC PASQUA

COÛT 12 millions €
(estimation haute)

582 millions
(chiffre réel)

NOMBRES DE JEUNES
CONCERNÉS

+ de 
70 000 jeunes 2800 étudiants

AVEC LES INDIGNÉS D’ESPAGNE
J’ai débattu avec les indignés d’Espagne à la Place Dampierre 

le 16 septembre dernier. Nous partageons le même combat 

pour plus de démocratie et de justice sociale. 

De Barcelone et Madrid, en passant par Paris et Bagneux, 

ils sont arrivés DU 8 AU 15 OCTOBRE À BRUXELLES !

Le 19 septembre en commission permanente, la majori-
té UMP/Nouveau-Centre du Conseil Général a voté une
baisse de plus de 60 000 €des subventions à quatre asso-

ciations qui gèrent des foyers jeunes travailleurs dans le
département. Là encore des économies… sur le dos des
jeunes ! C'est scandaleux. 

MAG NE’R

PRIORITÉ JEUNESSE

POUR LE REMBOURSEMENT 
À 50% DE LA CARTE IMAGINE’R
DANS LES HAUTS-DE-SEINE

        



POUR PLUS D’INFORMATIONS, VOUS POUVEZ CONSULTER MON BLOG : http://patrickalexanian.typepad.fr/
Pour être informés des actualités et dossiers du département, retournez-nous le coupon ci-dessous à l’adresse suivante :
PATRICK ALEXANIAN - Conseil général des Hauts-de-Seine - 2/16 Boulevard Soufflot - 92000 Nanterre - Tél. : 01 42 31 68 48 - mail : palexanian@cg92.fr
Pour plus de simplicité et moins de papier, n’hésitez pas à me fournir votre adresse mail

Nom/Prénom ...................................................................................... Adresse ...........................................................................................................
...................................................................................................................................................................................................................................
Mail ...............................................................................................Tél .........................................................Mobile.....................................................

SURPLUS ALIMENTAIRE

L’EUROPE DE LA HONTE
On coupe dans l’aide aux pauvres. Pour qui ?
Pourquoi ?... Pour les banques !

19millions de personnes défavorisées dans les pays de
l’Union européenne comptent sur le programme

d'aide alimentaire «Food for Free», établi originellement
en 1987 afin d'écouler les stocks de surplus de produits
agricoles pour nourrir les plus démunis. Cette aide passe
de 500 millions € en 2011 à 113 millions € en 2012. 
Ce sont donc 130 millions de personnes que l’on veut
priver de repas alors que près de 43 millions d’européens
vivent en dessous du seuil de pauvreté et 20 millions
d'enfants sont touchés par la pauvreté alimentaire.
Je soutiens la banque alimentaire, le secours populaire
français, les resto du cœur et la croix rouge française dans
leur combat pour le maintien de cette aide. Et pour
demander que le gouvernement français qui a accepté
cette décision compense les pertes subies.

INTERNATIONAL

POUR LA CRÉATION 
D’UN ÉTAT PALESTINIEN
L e 23 septembre, l’autorité palestinienne a déposé une

demande d’adhésion de la Palestine à l’ONU.
Je suis un ardent militant de cette cause de justice et de

respect des peuples.
Par cette demande d’adhésion, la Palestine
attire notre attention sur les échecs des diffé-
rents processus de paix, et sur l’urgence de
faire naître un Etat palestinien, dans les fron-
tières de 1967 aux côtés de l'État d'Israël. 

La création d’un Etat palestinien est une condition préa-
lable à toute paix au Proche Orient. C’est un objectif qui
doit nous préoccuper toutes et tous. Pour que
Palestiniens et Israéliens puissent enfin vivre en paix.

PRÉSIDENTIELLES 2012

Le choix du Front de gauche
et de Jean-Luc Mélenchon
Cette fois c’est simple !

À l’heure où sont écrites ces lignes tout montre que la
journée d’action du 11 octobre sera largement soute-

nue par les Français (plus de 67% selon un sondage).
Un signe de l’ampleur du mécontentement face à la poli-
tique injuste et inefficace du Président des riches…
L’enjeu des présidentielles est donc simple : assurer la
défaite de N. Sarkozy et promouvoir une autre politique
faite de justice et d’efficacité. 

Quand les crises successives et les agences de notations
montrent chaque jour que pour les spéculateurs aucun
intérêt collectif ne compte.
Quand tout le monde voit que le capitalisme financier, les
banques et autres CAC 40 entraînent nos sociétés dans le
gouffre…
Il faut donner force à ceux qui n’ont jamais cessé de le dire
et de le répéter, à ceux qui proposent clairement un vrai
changement : c’est mon choix, c’est la raison de mon
soutien au Front de Gauche et à Jean-Luc Mélenchon…

Paris en septembre, lors d’une
audition du Parlement européen pour
la défense et le développement de
l’industrie en Europe.
Aux côtés de Jacky Henin, député
européen, Yves Dimicoli économiste, 
et des acteurs de la vie industrielle 
en France et en Europe. 

DÉFENDRE L’INDUSTRIE EN EUROPE

PERMANENCE !
Le 2 juillet dernier, permanence en plein air au rond point Schweitzer.

C’était l’occasion de discuter avec les habitants. J'ai été à l'écoute des

difficultés de logement ou d'emploi. J'ai été particulièrement sensible à

la franchise des discussions qui prouve que ce type d'échange direct est

nécessaire à la vie démocratique. J'ai ensuite porté les différentes

demandes auprès du Conseil Général.   

à suivre...

        


